



Pad für Profis

Pick-by-Voice Seit der Markteinführung des ersten Bordcomputers mit Multi-Touch-Gestensteuerung im Jahr 2011 hat **proLogistik (Halle A4, Stand 311)** das »pro-v-pad« kontinuierlich weiter auf die Bedürfnisse der Kunden ausgerichtet. Den aktuellen Entwicklungsstand dieser Technologie zeigt das Unternehmen auf der Transfairlog in Hamburg. Wichtiges Element dabei: die neue Android-Oberfläche. »Das »pro-v-pad« ist überall dort von hohem Nutzen, wo Informationen unter rauen Bedingungen erfasst werden müssen, egal ob im Lager oder in der Produktion«, erklärt proLogistik-Chefin Heidi Kühnert die Anwendung des Pads.

.....
www.prologistik.com